



COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Pour diffusion immédiate

**RITO FAIT L'ACQUISITION D'UNE NOUVELLE BÂTISSE**  
**Rito restera à Trois-Rivières mais aura une nouvelle adresse**

Trois-Rivières, le 22 octobre 2018

Les propriétaires de l'usine Rito Peter Nassif et Stephan Leclerc sont fiers de vous confirmer l'achat d'une bâtisse à Trois-Rivières pour la réouverture de l'usine Rito!

Afin de reprendre au plus vite leurs opérations et rendre leurs postes à leurs employés dans les plus brefs délais, les deux dirigeants de l'entreprise se sont démenés pour trouver de nouveaux locaux le plus rapidement possible. C'est désormais chose faite, avec l'acquisition de l'ancien BMR au 375 rue Dessureault, Trois-Rivières (Cap-de-la-Madeleine). "Nous voulions à tout prix rester ici, en Mauricie, soulignent les dirigeants avec émotion, pour nous, impossible de déménager l'entreprise car c'est ici que sont nos employés et leur savoir-faire et leur engagement sont des éléments clés pour la réussite de Rito".

Les travaux devraient débuter dès novembre 2018 pour une durée de quelques mois. "Nos employés devraient donc pouvoir reprendre la fabrication de nos fameuses paparmanes roses dès le printemps", assure Stephan Leclerc. Presque 80 employés travaillent pour les Menthes Rito, ce qui en fait un acteur économique majeur dans la région.

L'acquisition de la bâtisse et d'un terrain voisin permettra de mener à bien les travaux d'agrandissement débutés avant l'incendie. " Nous restons optimistes quant à l'avenir de Rito, expliquent les dirigeants, nos employés sont restés derrière nous et cet encouragement nous aide dans le plan de reconstruction de la "Maison Rito".

**À propos de Menthes Rito :** Présente depuis 1957 dans le paysage économique de la Mauricie, Menthes Rito est le plus grand fournisseur de menthes en Amérique du Nord et notamment le fabricant des fameuses paparmanes roses!

-30-

**Contact :**  
Hélène Lebon,  
Pour Menthes Rito  
[helene@lebontraitdunion.com](mailto:helene@lebontraitdunion.com)  
(514) 802-8529



MEDIA ALERT  
For immediate release

### **New address for Rito Mints in Trois-Rivières**

Trois-Rivières, October 22, 2018

Rito factory owners Peter Nassif and Stephan Leclerc are proud to announce the purchase of a building in Trois-Rivières for the reopening of the Rito operation!

In order to more quickly resume their operations and return their employees to their posts as quickly as possible, the two owners hastened to find new premises for the business. It is now a done deal with their acquisition of the old BMR at 375 rue Dessureault, Trois-Rivières (Cap-de-la-Madeleine).

"We wanted to stay here, in Mauricie, at any cost," the managers proclaimed with passion. "For us, it is impossible to move the business anywhere else, because this is where our employees are and their knowledge and engagement are the key elements to Rito's success."

Work should begin in November 2018 for a period of a few months. "Our employees should be able to resume making our famous pink mints as early as spring," Stephan Leclerc assures. Nearly 80 employees work for Rito Mints, which makes them a major economic player in the region.

The acquisition of the building and the neighbouring lot will better allow for the expansions that had been underway before the fire. "We remain optimistic about the future of Rito," the owners explain. "Our employees have stood with us, and this encouragement has helped us in the Rito reconstruction plan."

**About Menthes Rito :** Rito Mints started its operations in 1957 and immediately distinguished itself by the quality of its products and the attention dedicated to customer service. Over the years, these features have become the basis of a winner recipe for the family business, which has become, over time, the largest manufacturer of mints in Canada.

-30-

**Contact informations:**

Hélène Lebon,  
For Menthes Rito  
[helene@lebontraitdunion.com](mailto:helene@lebontraitdunion.com)  
(514) 802-8529